

La comarca se zambulle en el verano

Los cinco concejos del Caudal ya tienen fecha de apertura para la temporada de baños en sus piscinas

[andrés velasco](#) mierres del camino 10.06.2017 | 02:37

La piscina de Turón, ayer. SILVEIRA

- [Fotos de la noticia](#)

Se acaban las clases, comienzan las fiestas estivales, el buen tiempo suele reinar. Junio es uno de los meses más esperados del año. Y los gestores de las piscinas de la comarca lo saben: todo un año esperando para volver a ponerse el bañador y refrescarse en el agua. La temporada de baños en el Caudal se inicia en los próximos días en todos los concejos, y aquí te contamos cuales son los planes de cada uno de ellos.



Mierres. La piscina de Turón, que gestiona la asociación Mejoras del Valle abrió ayer sus instalaciones con una jornada puertas abiertas. El colectivo ha invertido este año 30.000 euros en mejoras, entre las que se encuentran la remodelación total del bar así como también una nueva pintura antitérmica en uno de los solariums. Los precios son los mismos de la pasada campaña (la entrada más cara cuesta 3 euros), pero también hay bonos para hacer más baratos los chapuzones veraniegos. La otra piscina al aire libre de Mierres está en la localidad de Paxío y abrirá el próximo 15 de junio. El "Centro Cultural Paxío", que se encarga de su gestión, está terminando diversas obras de mantenimiento y mejora para que todo esté listo cuando se de el pistoletazo de salida a la temporada.

Aller. El Ayuntamiento de Aller también ultima ya la puesta en marcha de la temporada de baños. Los operarios municipales está dando los últimos retoques a la mejora del complejo municipal de Caborana con el objetivo de abrirla el próximo 22 de junio. La Teniente de alcalde, Sandra Jovellanos Cienfuegos, segura que "con la mente en esa fecha, los operarios municipales ultiman los preparativos y arreglos para que estas instalaciones estén en perfecto estado de revista para su apertura." Este año, el complejo deportivo cumple un cuarto de siglo, y para celebrarlo el Ayuntamiento entregará un vale por una entrada a los 25 primeros bañistas del año.

Lena. La piscina descubierta de Pola de Lena no abrirá hasta el próximo 1 de julio. Sin embargo, la zona verde para que aquellos que lo deseen puedan ir a tomar el sol está operativa desde ayer. Además, el que quiera pegarse un chapuzón antes de que el vaso exterior se habilite, podrá hacerlo a cubierto, ya que es Aqualia la que gestiona los dos enclaves.

Morcín. Pocos días quedan ya para que se abra la piscina de Santa Eulalia de Morcín. El nuevo equipo de gobierno explicó ayer que será el jueves, 15 de junio, cuando los morciniegos puedan darse un chapuzón en sus instalaciones. Los precios son de 2,5 euros para los adultos y 1,5 para los niños, aunque también se han articulado bonos para que el verano sea más económico. Además, la piscina de Santa Eulalia acogerá desde el 1 de julio los campamentos de verano de Morcín. Actualmente, los operarios municipales están rematando los trabajos de limpieza y mantenimiento para que las instalaciones estén listas para el jueves.

Riosa. Tal y como sucede en Lena, Riosa será la última de las piscinas de Caudal en abrir. Lo hará el próximo 1 de julio, aunque eso sí, la fecha de cierre está abierta, y en función del buen tiempo se podría alargar en septiembre. Los precios, además de haber bonos mensuales, son de los más bajos, con una entrada de 1,5 euros.